

令和4年6月6日 有田市立箕島小学校 第21号





5月23日(月)、和歌山県警察本部生活安全部少年課少 年サポートセンターの方に来ていただき、2年生と5年生の 非行防止教室「キッズサポートスクール」を実施しました。

2年生は「いやなおもいをさせる」、5年生は「ひとを傷 つける」というテーマで、身近な問題から物事の善悪を考え、 軽率な行動が相手やその家族を悲しませてしまうことがある ことを教えていただきました。また、5年生は社会の一員と して法律やきまりを守ることの大切さを教えていただきまし た。仲間はずれやいじめなど人を傷つける行為は絶対に許さ れないことを、パネルを使って分かりやすく教えていただき ました。



5月25日(水)、6年生が和歌山弁護士会の出前授業を受講しました。「ネットトラブル」につ いて教えていただきました。今の社会にインターネットは必要不可欠なものですが、使い方次第で 人を傷つけ、命を奪うことにつながることもあります。また、重大な犯罪に巻き込まれることもあ ります。ネットを正しく理解して、安全に使用するようことが大切ですね。

「令和4年度歯・口の健康に関する図画・ポスター及び標語」の有田地方審査が行われました。箕 島小学校も保健委員会が全校児童から「標語」を募集し、素敵な作品がたくさん生まれました。その 中から、次の三人が特選、入選、佳作に選ばれました。おめでとうございます。

## 【標語の部】

- 〇小学校低学年の部 特選 上野山世椰 さん (2年)「ピッカピカ つづくけんこう はのちから」 〇小学校高学年の部 入選 橋本 祥生 さん (5年)「食べたいな 百年先も 同じ歯で」 〇小学校低学年の部 佳作 森川 椋太 さん (1年)「げんきなは ごはんがおいしく たべられる」

## ☆地域の方から、褒めていただきました

「車を運転していて、横断歩道で止まったときに、礼をしてくれる子どもたちが増えています。」と褒めていただきました。また、信号が点滅を始めると、きちんと止まるようになったと褒めていただきました。これからも交通ルールやマナーを守って、安全に楽しく登下校しましょう。